



## ¡No se vayan!: Creel apapacha a Aureoles y Mancera; dice que PRD es indispensable en el Frente



Santiago Creel, aspirante a la candidatura por la Presidencia de la República del Frente Amplio por México, consideró que la solicitud que el PRD hizo al Comité Organizador del proceso interno para aclarar los motivos por los que Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles no pasaron a la siguiente fase es "acompañable", ya que solicitaron transparencia y derecho de audiencia para conocer el proceso de registro.

Además, ante la posible salida del PRD de la coalición con el PAN y el PRI, el diputado dijo que espera que haya coincidencia porque dicho partido es necesario para fortalecer el Frente Amplio por México.

"Como dice Pablo Milanés, espero que coincidamos, todos son indispensables, tenemos que juntar y hacer que el Frente sea el más poderoso, que todos tengan cabida, diversidad y pluralidad, que entre más podamos integrar mejor. No quisiera ver a nadie excluido", destacó en entrevista con Joaquín López-Dóriga.

Santiago Creel opinó que sí hay una competencia real por la Presidencia de la República del Frente Amplio por México con Morena y destacó que es así por el contexto actual que hay en el país.

"Lo veo así por la realidad actual, pero también por la realidad de las elecciones de 2021 que prácticamente quedamos empatados, y es más ganamos en el Valle de México, pero también porque es tal el desastre el que ha hecho este gobierno", mencionó.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/8/10/no-se-vayan-creel-apapacha-aureoles-mancera-dice-que-prd-es-indispensable-en-el-frente-775469.html>